Anarquistas de la ciudad y del campo, federacs! ¡Obreros y campesinos de España, unios! Sólo con una estrecha unión de los anarquistas españoles se podrá, al frente de las gestas revolucionarias que los trabajadores inician ya, conseguir el advenimiento del Comunismo Libertario.

## Nuestra salutación

Hablendo ingresado en la Federación Anarquista Ibérica las Juventudes Libertarias de Barcelona, por causas que daremos a conocer a continuación, se nos ha otorgado una columna en nuestro órgano TIERRA Y LIBERTAD, para que expongamos en ella, sus jóvenes componentes, las ideas e impresiones que tengamos de la vida.

Con este objeto se ha constituido una comisón para controlar los trabajos libetarios de los mismos, a los cuales advertimos que en estas columnas daremos cabida a todos los artículos científicos, ideológicos, satiricos, de critica de arte, etc., siempre que estén inspirados bajo nuestros principios anárquicos.

Al emprender nuestra labor, abriendo esta sección, deseamos mostrar nuestra satisfacción por la decisión de nuestras juventudes, enviando nuestra más sincera salutación a la prensa anárquica, Ate

neos libertarios, grupos, camaradas y a las Juventudes libertarias del resto de la Penísula, las cuales, creemos, sabrán emular la eficaz acción de las de Barcelona.

Juventud es alegría, fuerza, belleza, optimismo, lucha; la F. A. I. necesita de ella para salvar a nuestros presos que gimen en los lóbregos calabozos del capitalismo; para vengar a los caldos que regaron la tierra con su noble sangre; para terminar de una vez y pronto con esta misera existencia que soportamos; para emancipar a la desgraciada Humanidad de las desdichas que la oprimen, creando la nuestra, la verdadera vida.

¡Juventudes Libertarias: reflexionad si es digna vuestra situación; obrad con consciencia!

¡Prensa anárquica, ateneos libertarios, grupos, camaradas; salud y anarquia!

LA COMISION

### La Sección de Propaganda y Cultura de la Federación Anarquista Ibérica

A las Juventudes Libertarias del resto de la Península

Ingresadas recientemento las Juventudes Libertarias de Barcelona, en in Federación Anarquista Ibéricu, en donde pierden aquella denominación para quedar constituidas en Sección de Propaganda y Cultura de dicha organización especifica, nos hallamos ante lo que es para nosotros un includible deber, de exponer ante vosotros, hermanos nuestros en Acracia, los motivos en que fundamentamos nuestra separación de la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias y nuestro tagreso en la F. A. I.

Con ello habremos intentado delinir con la mayor diafanidad pasible, la actitud por nosotros adoptada, el sentir y las aspiraciones ue nos guian, así como nuestra posición dentro de la F. A. I.

Y, lenemos la plena convicción de que habremos prestado, a la vez, un apreciable servicio a nuestra amada Idea.

> QUE ES LA F. A. I. Y QUE LA F. I. DE J. L.

No debe constituir ningun secreto para nadie. que la F. A. I. es una organización especifica de los ideales ácratas. En su seno tienen acogida todos los anarquistas y simpatizantes de los postulados que informan a la misma. Para ser afiliado a la F. A. I., basta con contract la responsabilidad y aceptar los acuerdos que tomen libremente sus componentes.

Las actividades de la F. A. I. van encaminadas a la difusión y propaganda de sus ideales, como lo haga cnalulera otra entidad, persiguiendo como objetivo inmediato, la transformación de la actual sociedad por ofra de lipo comunista li-

Acaso algún camarada considere que la anterior definición respecto a la F. A. I., huelga dirigirla a nuestros medios, más, a nosotros, por el contrario, nos parece que es necesario, sin que con ello pretendamos herir la susceptibllidad de na-

Por la que respecta a la F. I. de J. L., hemos de notar que su formación es hija precisamente de la interpretación erránea que se ha dado de la F. A. I. en lo que en la misma representa.

La legenda negra que hon tejido en torno de ellos sus enemigos confabalados, ha hecho mella incluso -- insistimos --- en nuestros medios.

Por un lado, camaradas que sintiendo sinceramente el ideal anarquista querian organizarse especificamente, pero que influidos lamentablemente por el cieno de difamación y mendacidad volcado sobre la F. A. I. se alejaron de ésta: y por otra parte, la opinión equivocada de camaradas que se han representado a la F. A. I. como una organizacion reservada para Bakuninės y Maluiestas, en su acepción de capacidad ideológica y de combalividad; todo esto, unido a otros aspectos complejos, ha dado margen a que, junto a una organización se formara y se desarrollara otra con identidad de grincipios y frac-

En verdad hemos de reconerer que existe una diferencia entre ambas, pero consistente en que la F. I. de J. L. preconiza una como capacitación previa de sus componentes, antes de que los mismos se | jetivo. responsabilicen andrquicamente. Es | Queremos ser optimistas respecdecir, que los deja situados en una to de vosolros y más desenmos aún

posición de piácida irresponsabilidad, sustrayéndoles al saludable estimulo de verse precisados a defender con tesón su responsabilidad revolucionaria.

Y eso, camaradas, quiérase o no, es un bien dibujado principio de reformismo.

No se pretenda argûir, que la F. l. de J. L. ha venido a llenar un vacio, cuando la F. A. I., como hemos procurado demostrar antes, es receptáculo de hombres de buena voluntad y de temperamento libertario, sin medir su valor ni pesar su capacidad.

La Conferencia celebrada en el año 27 en Valencia donde quedó definitivamente constituida la F. A. I. y en la que se suscito debale acerca de las Juventudes Liberiarias, es un exponente más que corrobora nuestra tests.

> COMO NOS ARTICU-LAMOS DENTRO DE LA F. A. I.

Al ingresar en ella, ha sido en la Sección de Propaganda y Cultura. Su denominación es sobradamente clocuente para demostrar la indole de actividades a que se concreta. Esta Sección se desenvuelve com-

pletamente independiente de los grupos de afinidad. Tanto la primera como los segundos, celebran respectivamente sus reuniones y Plenos y sólo en comicios de orden general intervienen ambos.

Luego, claramente se comprende, que ambas se complementan, sin estar mediatizada la una a la vira.

> LA JUVENTUD Y LA F. A. I.

El concepto trascendental que nos mercee la hora presente, nos indica que debemos encauzar eficuzmente el dinamismo juvenil. Hay que apartar a la juventad de las posiciones ambiguas o secundarias, haciendo que ocupe el lugar preponderante que le corresponde.

Las energias juveniles, son, por indiscutible ley natural, energias revolucionarias. Nuestro es el deber de orientarias y encaminarlas hacia la Revolución social que nuestro tiempo nos está reclamando, si no queremos perecer en un caos fascista.

Por lo demás, disentimos absolutamente por Ideologia, por conciencia anárquica, de la denominación de Juvenludes Libertarias, por el contenido de clasificación que encierron en el presente caso tal denominación. Porque igual capacidad anarquica puede poseer un camarada joven como viejo, fistcamente hablando.

> POCAS PALABRAS MAS Y UN SALUDO

¿Cameradas! Quistéramos que nuestras palabras os invitaran a la reflexión serena y consciente que exigen los momentos históricos que vivimos, y que como mitatrio, incentral casegnista de Barcelona, romplérais con esa odiosa influencia procedente del inmundo sector burgues, que os ha alejado de la organización específica, y vintérals a ella, rehabilitàndola, aumentando su dinamismo y cooperando con ella a la realización de nuestro ob-

## iiGuerra a la farsa política!!

¡Trabajadores de la ciudad y el campo! Las elecciones catalanas se acercan rápidamente. No os fiéis de ninguna clase de políticos. Todos son iguales. Cuando vengan a pediros el voto, arrojarlos de un puntaplé lejos de vuestro lado. Despreciadios. No dejéis que a vosotros se acerquen. Si lograran aproximarse, estariais irremisiblemente perdidos. Os corromperian. Aquel que insistentemente os vocifere: "Dadme el voto, que después haré vuestra felicidad", os engaña miserablemente. Es vuestro mayor enemigo. Es aquel que, después, os hundirá, traidor, el puñal en el corazón. Cuando veáis un mitin politico o un colegio electoral, alejaos de él como si de una casa de latrocinio se tratara. Huir de esas fraguas del infortunio. Alejado, distanciacs lo más que podais de esas cavernas; viveros del crimen, del hambre, de la desesperación más espantosa... Propagad las ideas ácratas por doquier, imprimid en vuestras conciencias proletarias la repulsión hacia la política. "La emancipación de los trabajadores ha de ser obra de los trabajaderes mismos". He aqui la gran verdad. ¡Fuera intrmediarios! ¡Abajo los farsantes! Se terminaron las comedias. Los trabajadores han de emanciparse y para ello han de arrollar, triturar, pisoicar a toda clase de políticos, Rojos, blancos, negros, emarillos: Todos son iguales. Todos son los mismos. En nada se diferencian: "La política -- como muy bien difo Malato -- es una gran prostituta que quiere aparecer virgen sin conseguirlo".

¡Proletario obrero y campesino! Termina ya de una vez para siempre con la vergüenza de las elecciones. Pega, aplasta, grita conmigo: ¡¡Guerra a la farsa política!!

S. A. FUENTES

# Movimiento de Grupos Ateneos Libertarios

BUJALANCE

Con el nombre "Los Fraternales" queda constituído en Bujalance un grupo, que surge a la lucha sin programa de ninguna especie; sólo y exclusivamente persigue el fin de difundir y defender el ledal "Acrata" del cual persuadidos y bien compenetrados nos disponemos en cuanto esté a nuestros alcances a cooperar en el terreno de la practica por la implantación de este bello y sacrosanto ideal.

Decimos en el terreno de la práctica porque consideramos que los tiempos de las teorías ya pasaron y que sólo hacen falta prácticas revolucionarias y porque nos consideramos poco capacitados para las

Este grupo desea relacionarse con todos los grupos y sociedades que persigan el mismo fin y simpaticen con las ideas anarquistas.

MADRID

El Sindicato Unico de la Metalurgia de Madrid en Asamblea general celebrada los días 26 y 27 de octubre del corriente, protesta enér gleamente del asesinato cometido en la persona de los compañeros Francisco Fornies y José Esparza del Sindicato de Oficias Varios de

Por el Sindicato Unico de la Metalurgia de Madrid, El Comité.

CARDONA

Reunidos Junta y militantes de Cardona, acordamos enviar nuestra más enérgica protesta por el cobarde asesinato de que han sido victimas dos indefensos trabajadores nuestros, Fournier y Esparza de nuestra Central sindical C. N. T. en

Por el grupo, Maximiliano Puer-

VILLANUEVA Y GELTRU

La Juventud Libertaria de Villanueva y Geltrů, pone en conocimiento de todos los compañeros y amantes a la cultura en general. de que tiene en formación una biblioteca circular y deseariamos la colaboración de todos los que nos quisieran ayudar, agradeciéndoles infinitamente ei que asi lo hiciese. Por la comisión, R. Bascuñana, F. Sanchez y J. Sagarra.

Dirigirse: Juan Sabarra: P. Angel Guimerá, 74, Villanueva y Gel-

que este optimismo no se convierta en triste decepcion.

Sea como fuere, enede trazada egul, a gregitis rasgus nuestra tragectoria, tragectoria que os brindamos y que nosotros seguiremos sin desmayos ni claudicaciones hasta alcanzar la mela de nuestra aspiración inmediata, el Comunismo libertario.

Saind y Anarquia. FEDERACION LOCAL DE GRUPOS ANARQUISTAS, NUCIA (ALICANTE)

Ha quedado constituído el grupo 'Malatesta", compuesto por varios jóvenes amantes de la Anarquia.

UBEDA (CORDOBA)

Compuesto por unos decididos luchadores del anarquismo, ha quedado constituído en esta el grupo "Amor y Anarquia".

MALAGA

Varios jóvenes anarquistas de ambos sexos, deseosos de conquistar un mañana mejor han constituido en Málaga un grupo anarquista denominado "Los Iconociastas".

DESDE CARTAGENA

Bajo el sugestivo e interesante titulo de "Ciencia y Anarquia", se celebró en el Teatro-Circo de esta localidad, el pasado domingo día 6, una conferencia a cargo del camarada Domingo Germinal y con el local bastante concurrido.

Ha sido hasta aqui Cartagena por sus características eminentemente militares y su pobreza industrial, un país adverso y reacio a las ideas anarquistas. Y como quiera que la organización afecta a la C. N. T. estuvo hasta aqui también regentada por elementos politicos-reformistas; que han procurado siempre sustraer de la organización su genuino y verdadero contenido anarquista. Escamoteando como es natural en la propaganda, la esencialidad de nuestra

amada Acracia. Pero nuestro camarada Germinal en esta conferencia, con argumentos irrefutables; exhuberante en conceptos y matices ha hecho vibrar al auditorio haciendo resonar fuerte y rotunda la voz de la Anarquía y de la F. A. I., en esta fortaleza de la burocracia gubernamental de la espuela y del sable. Los trabajadores de Cartagena emplezan ya a perder ese temor que por no conocerla tenian a la Anarquía, y a comprender que sólo una sociedad inspirada en los principlos anárquicos podrá dar satisfacción cumplida armónicamente a la humanidad, slempre vejada y escarnecida en beneficio de una clase y en detrimento de otra.

Labor fecunda y eficaz la de nuestro estimado camarada Germinal y cuya labor procuraremos continuar en bien de la organización y de la F. A. I.

LINARES

#### Aviso

Dadas las excesivas solicitudes que de distintos Sindicatos y grupos hacen al camarada Domingo Germinal para temar parte en actos de propaganda, el grupo "Espartaco" de Alicante, advierte a todos los compañeros que para mejor velar por la salud de este compañero se dirijan a este grupo para mejor distribuir las fechas en condiciones favorables para todos. Sección de Propaganda y Dirección; Julio Garció, calle Joa más arbitrarios, terroristas, bárba- Manificato enviado por la Alianza.

Anathalesia and the "edition assettling as ethica a common on edition accommon and

Deben tener en cuenta todos los trabajadores de Cataluña que la Esquerra patrocina la F. O. C., actual guarida de los pistoleros libreñes. La Esquerra es el partido político que más inmoralidades ha engendrado y el que ha amparado a más traidores de los obreros.

## Crónica de Portugal

#### Los crimenes de Carmona. - ¡Abajo la dictadura!

Una vez más, los anarquistas portugueses damos la voz de alerta al que nos quiera escuchar.

La Dictadura republicanosfascista portuguesa, ha llegado al colmo de la barbarie.

Carmona y Salazar, dos hombres funestos, cuerpo y alma de esa institución asesina y bárbara. La represión que sufre el proletariado lusitano, nada ni nadie se la puede imaginar.

Portugal está reducido al silenclo por ese régimen inquisitorial, las pocas noticias que de nuestros hermanos recibimos, son verdaderamente dolorosas.

No yamos a puntualizar aquí los hechos de torturas a que son sometidos nuestros hermanos de aliende en las cárceles y presidios, porque serian interminables. Pero si afirmamos, que nada tienen que envidiar a la inquisición española en el siglo XVI, donde en nombre de aquel apóstol que todo era bondad y amor, se aplicaban los tormentos más horrorosos a los ciudadanos de aquella época. Parece paradógico, pero es una realidad que en pleno siglo XX y en nombre

de la democracia... Carmona somete a los idealistas portugueses a idénticos o peores procedimientos que a los de entonces.

Nosotros, los anarquistas, tenemos el deber includible de denunciar al mundo entero, al proletariado internacional todas las barbaridades cometidas por este inquisidor moderno.

Que nadie ignore la bestialidad de este militarote viojo y despótico, y que nadle silencie su indignación por los atropellos que constantemente comete con aquellos camaradas que se rebelan contra ese autoritarismo funesto y carcom!do.

¡Camaradas portugueses, luchemos impertérritos que la victoria se acerca!

[Abajo la Dictadura Carmonosalazarina!

Federación Anarquista Ibérica: ¿Silenciaremos por más tiempo estas atrocidades cometidas contra nuestros hermanos anarquistas portugueses?

Los camaradas tienen la palabra.

A. SILVA

#### Al pueblo trabajador:

### Preparémonos para la lucha contra la tiranía

tos, los acontecimientos que dia a dia se van desarrollando fácilmente nos compenetramos de la necesidad imperiosa de trazarnos, sin demora alguna, nuestra posición, pero de manera bien clara, bien definida, enérgica y decidida. No somos vulgares políticos en ese sentido en el que política se traduce "el arte de gobernar a los pueblos". En este caso seguiríamos el camino de la conquista del Poder. Nuestra política es el anarquismo, la politica de la emancipación de los trabajadores — la política según la cual los pueblos emancipados se gobiernan a si mismos. Y como partidarlos de esa política, como anarguistas, nuestra posición es aquella que nos corresponde como revolucionarios-y por lo tanto como partidarios del aniquilamiento del Estado, de la destrucción de la autoridad y del capitalismo y como fervorosos entusiastas amantes de la emancipación económica, moral y política de todos los individuos.

Esta posición precisamos fijarla

frente a todas las escuelas y corrientes políticas y al frente de todos los aconteclimentos que se desarrollen y de todos los problemas que se nos presenten, y caracterizarla por una acción convenientemente coordinada, metodizada y oportuna y tanto en la parte teórica como en el campo de la lucha práctica. Cada individuo al servicio de nuestra causa precisa compenetrarse de que es un valor y reconocer el lugar y las circunstancias en que ese valor debe afirmarse, Y así actuarán los individuos como las colectividades con todas las armas desde el cerebro a la azada, y desde el yunque a todas aquellas que sean necesarias y con las cuales se pueda hacer más labor y según las circunstancias cportunamente contribuirán para el triunfo y defensa del comunismo libertario o el anarquismo — únicos sistemas conocidos de organización social en que las sociedades vivirán emancipadas de todas las tutelas.

Fijada esa posición y dirigida todas nuestras actividades en el sentido del alcance del objetivo supremo de nuestras doctrinas, falta que, en el momento oportuno y coordinada la acción revolucionaria, todos nos compenetremos del deber de afirmar cada uno y simultaneamente, nuestro valor en el campo de la lucha.

Gravisimos son los momentos que transcurren. Fijada nuestra posición, preparémonos desde ahora, para enfrentarnos con los acontecimientos. Podemos decir que los poderes dictatoriales instituirán, en esta dominada y saqueada región ibérica, el régimen de mordaza contra la organización anarcosindicalista. La organización obrera es la única fuerza que los dictadores temen y a la cual pretenden destruir usaudo para ese fin los procesos 

Encarando, en todos sus aspec- | nes, la clega intolerancia y la violencia dan a esta desgraciada República de militarotes y jesuítas la característica de un régimen de barbarie, en que la suprema ley es la satisfacción del espíritu de rapiña y de los depravados instintos del bandolerismo dominante.

Muchos de nuestros camaradas de Oporto presos y atormentados por los tribunales del Santo Ofició de la Policia de Informaciones han sufrido y sufren en esos antros inquisitoriales y tenebrosos las más indecibles torturas. En Lisboa, la misma sede de los perseguidores, asesinos y ladrones — porque roban el dinero, libros y máquinas, etc., de los sindicatos que asaltan asaltando los centros de las colectividades sindicales, redacciones de periódicos, violando y robando la correspondencia, imponiendo todos los flagelos y matando, pisoteando la ley -- en la que no creemos--, violando todos los derechos, encarcclando centenares de elementos de la organización anarcosindical, distribuidos per varios comisarios policiacos en la que son encerrados e incomunicados como si se tratase de fleras.

¡Y persiguen, prenden, deportan, martirizan y asesinan! Ponen en práctica para atormentar a los rebeldes detenidos los más terroriticos aparatos entre los que se destacan el "Cavalo marinho" y el "Capacete eléctrico". Numerosas cuadrillas invaden y dominan, como hordas bárbaras, al pueblo trabajador de esta región. Y esas turbas que maniobran bajo el mando del jesuita, jefe del goblerno, Oliveira Salazar, hijo espiritual del Papa, teniendo por lema siniestro la propia denominación: "Por la espada y por la cruz", simbolo de los ladrones y tiranos del Pueblo.

Todo el pueblo está en la más

extrema miserla. La ruina económica en todo el país es completa. No hay donde existan más impuestos y contribuciones. Dificultadas la importación y la exportación, desvalorizada considerablemente la moneda, la industria sin vida, el comercio maniatado, el aumento osombroso del número de sin trabajo, teniendo como único recurso morir de hambre, individuos que se confiesan autores de crimenes para poder comer, aun siendo en el presidio jun horror! "Por la espada y por la cruz". Es el lema de las cuadrillas, que procuran con sus procesos represivos huir del pago de sus crimenes ante el tribunal de la calle.

[Trabajadores! [Pueblo! [Alertat ¡Preparémonost ¡Abajo el bandolerismo! ¡Vamos en pos del comunismo libertario donde no habrán perseguidores, ni ladrones, ni

tiranos, ni explotados! ¡Viva la C. N. T.!

¡Viva la C. G. T.! ¡Viva la Federación Anarquista Ibérica!

Libertaria Portuguesa.